

## ESTRUCTURA DE COSTES

Ingresos	
· Premio	12.000€
· Subvención	8.000€
Gastos	
· Instalaciones (fianza)	80€
· Equipo de sonido	908€
Material	
· Pelotas	20€
· Aros	15€
· Conos	12€
· Sogas	15€
· Catering	1.000€
· Premios	1.000€
· Seguridad social	400€
· Autobuses	1500€
<b>Total a ganar</b>	<b>15.050€</b>

Nuestros principales gastos son el transporte, en este caso los autobuses, ya que el último día desplazaremos a los concursantes de los pueblos al pueblo ganador, por lo que necesitamos un medio de transporte que nos cubrirá Jiménez Movilidad.

Para la comida planeada de ese día contamos con una empresa de nuestra comunidad conocida por sus grandes paellas, aquellas personas que quieran asistir a la comida deberán abonar una cuantía de 5€, depositando nuestra empresa el dinero restante del coste inicial que supone preparar la comida, junto con el pan, postre y bebida.

También contamos con darnos de alta en la seguridad a nosotras como trabajadoras de la empresa que llevaremos la actividad a cabo, sin necesidad

de tener a terceras personas a nuestro cargo. El precio de la tarifa asciende a 80€ al mes por cada trabajador.

Otro gasto que supone esta actividad es el único premio que se entregará al pueblo, teniendo en cuenta que en dicha actividad participan personas de todas las edades de ese pueblo, nos vemos obligadas a entregar un premio para el disfrute del pueblo. Por ello, hemos pensado en entregar dicha cuantía al ayuntamiento y delegar la toma de decisión sobre cómo se podrá disfrutar dicho premio.

Para llevar a cabo nuestro proyecto necesitamos un equipo de sonido que cuente con altavoces y micrófono, los cuales alquilaremos para su uso. Contactando con varias empresas nos decantamos por una que nos ofertaba tener a nuestra disposición el altavoz durante los 5 fines de semana a un coste de 726€ y el micrófono por 182€, oferta a la cual no nos negamos.

Necesitaremos un establecimiento donde dirigir las actividades por lo que el alquiler de las instalaciones es completamente gratis, pero debemos pagar una fianza para asegurarse así los ayuntamientos que dejamos las instalaciones igual que nos las encontramos.

Por último, la mayoría del material que utilicemos lo encontraremos en el cuarto de material de los colegios, pero al ser una empresa de animación y hacer constantemente actividades y juegos con todas las edades tenemos a nuestra disposición diversos materiales que desplazaremos a cada pueblo.

